



Nous avons le plaisir de vous informer que Le XXXIII<sup>ème</sup> Meeting International de Natation de Monte Carlo aura lieu les samedi 13 et 14 juin 2015 au Centre Nautique Prince Albert II – Stade Louis II. Chaque année nous avons le privilège d'accueillir des clubs, fédérations et nageurs de renommée internationale.



*We are pleased to inform you that the XXXIII<sup>rd</sup> International Swimming Meeting Of Monte Carlo will take place on the 13<sup>rd</sup> and 14<sup>th</sup> June 2015.*

## Ryan LOCHTE

Nageur très polyvalent, Ryan LOCHTE s'illustre tant en dos qu'en quatre nages et participe régulièrement aux relais américains. Son point fort est la coulée.

Quintuple champion Olympique, il a remporté un total de onze médailles sur trois olympiades, ainsi que quinze titres de champion du monde. Il détient depuis 2011 le record du monde du 200 m quatre nages.

Grâce ses résultats sportifs, il profite de sa popularité pour aider 2 œuvres de charité. En résumé, c'est un athlète qui s'investi autant à l'entraînement qu'à l'extérieur...



*Very versatile swimmer, Ryan LOCHTE is illustrated both backstroke, medley and regularly participates in American relay. His strong part of the swim is the casting.*

*Uintuple Olympic champion, he won a total of eleven medals in three Olympics and five World Championships. He holds since 2011 the world record in the 200 individual medley.*

*Through his sports results, he enjoys his popularity to help two charities. In summary, this is an athlete who invested so much in training and in different outside project.*

Strokes	Medley, Backstroke, Freestyle	Nationality	American
Olympics	5 gold, 3 silver, 3 bronze	Federation	-
Worlds	15 gold, 4 silver, 4 bronze	Club	Swim Mac
Europeans	-		